

Des étudiants colombiens organisent une 3^e marche pour la paix



Bogota, 18 octobre, (RHC).- Des étudiants colombiens ont convoqué une 3^e marche nationale pour la paix ce jeudi afin d'exprimer leur appui à l'accord de paix passé entre le gouvernement et les FARC-AP.

La Grande Marche, Colombie Pacifique a pour but de contribuer à surmonter la polarisation de la société civile colombienne suite au plébiscite.

La marche aura lieu simultanément dans plusieurs villes du pays pour promouvoir l'unité nationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/109155-des-etudiants-colombiens-organisent-une-3e-marche-pour-la-paix>



Radio Habana Cuba